

KONCETTA

Des. + Fab.
HighTec Design Products
AG, München,
www.hightech-ag.de



Beton ist der Werkstoff des Gästewaschbeckens (52 x 25,5 cm). Das Abflurenloch ist rechts vorbereitet, der Ablauf in die Mitte und die Wandmontage erfolgt mit herkömmlicher Express-Befestigung. UV-beständige Imprägnierung erleichtert das Reinigen des Beckens. Farbe: Betongrau.

Extrem feinporig ist die matte Oberfläche des vom Hersteller selbst entwickelten Mineralwerkstoffes 'Stonefeel'. Seine seidige Oberfläche fühlt sich handwarm an, so dass er sich für Sanitärerzeugnisse wie die organisch geschwungene doppelschalige Badewanne empfiehlt. Freistehend oder wandbündig. 180 x 65 x 86 cm.

The matt-finished silky surface of the 'Stonefeel' mineral material – developed by the manufacturer – is extremely fine-pored and feels lukewarm so that it's warmly recommended for sanitary objects like the organically curved double-layer bathtub shell. Free-standing or built-on to the wall. 180 cm x 65 x 86.



Die ovalen Waschtischschalen von 60 x 40 x 16/21 cm Größe ergänzen die asymmetrische Badewanne, die wir auf der nächsten Seite vorstellen. 'Spoon', zeichnet sich durch Feinwandigkeit aus. Mineralwerkstoff.

The oval wash-stand basins measuring 60 cm x 40 x 16/21 complement the asymmetrical bath tub we are introducing on the next page. 'Spoon' is characterised by the fine structure of its wall. Mineral material.



TINA

Des. Nacho Lavernia –
Alberto Cienfuegos
Fab. Sanico Porcelanas sl,
Valencia /E,
www.sanico.es



SPOON XL

Des. Benedini Associati
Fab. Agape srl,
Correggio Micheli di
Bagnolo San Vito (Mn)/I,
www.agapedesign.it